



Communiqué de presse Et maintenant des menaces de mort

Après de nouvelles séries d'incidents liés au déroulement des E3C qui ont cette semaine touché des lycées un peu partout sur le territoire national, c'est maintenant un de nos collègues proviseur à La Rochelle qui est publiquement menacé de mort. On en est donc maintenant à l'appel au lynchage !

Nous rappelons que confrontés à des blocages, des intrusions plus ou moins violentes, des lancers de fumigènes, des départs de feu, et toutes autres formes d'actions aussi inacceptables qu'illégales, les équipes de direction des lycées assument avec courage, loyauté et constance, leurs rôles de représentants de l'Etat et de fonctionnaires responsables dans le cadre législatif et réglementaire en vigueur. En cela, ils sont des cadres républicains au service d'un état de droit. Dans un contexte compliqué, qui les expose et les met sous pression au simple motif qu'ils exercent les responsabilités qui leur sont confiées par l'institution, le SNP DEN-UNSA leur apporte donc une nouvelle fois considération, soutien et appui, requiert des recteurs une protection fonctionnelle selon les situations constatées de menaces, demande à la justice d'identifier et de poursuivre les auteurs des délits constitués, et rappelle que notre organisation se constituera partie civile à leurs côtés pour témoigner de la solidarité effective de l'ensemble de notre profession.